

MEDIENMITTEILUNG VOM 15. DEZ. 2020

Team der TKB Gachnang-Islikon ist startklar

Ab März 2021 empfängt das Team der TKB Gachnang-Islikon Kundinnen und Kunden in der jüngsten Geschäftsstelle der Bank. Ein fünfköpfiges Team unter der Leitung von Norman Urscheler ist für die Kunden da.

Das Team der Thurgauer Kantonalbank (TKB) Gachnang-Islikon ist komplett. Die jüngste Geschäftsstelle der Bank ist ab März 2021 an der Bahndammstrasse 2 in Islikon für Kundinnen und Kunden da. Geleitet wird das fünfköpfige Team von Norman Urscheler. Er ist seit 2012 bei der TKB tätig – die letzten fünf Jahre als Leiter der TKB Bürglen. Der 35-jährige Bankfachmann mit einem Diplom in Betriebswirtschaft und einer höheren Bankfachweiterbildung wohnt in Frauenfeld und ist bestens mit der Region vertraut. «Schön, dass wir für die Leitung eine versierte Fachkraft aus dem Mitarbeiterkreis gewinnen konnten», sagt Daniel Kummer, Leiter Geschäftsbereich Privatkunden.

Geschäftsstelle wird Beratungsbank

Die TKB Gachnang-Islikon wird als Beratungsbank ausgestaltet sein. Für Bargeldgeschäfte werden im Inneren der Bank ein Bancomat und ein Münzeinzahler zur Verfügung stehen. Das Team der TKB Gachnang-Islikon berät Kundinnen und Kunden umfassend bei Finanzierungen, Geldanlagen oder Vorsorgefragen.



Medienmitteilung vom 15. Dezember 2020 Seite 2 von 2



Das neue Team der TKB Gachnang-Islikon unter der Leitung von Norman Urscheler (von links): Laura De Alcantara, Yara Hahn, Fabricio Zanoli und Sibylle Furgler.

Kontakt für die Redaktion

Aline Fürer, Direktwahl 071 626 69 53, <u>aline.fuerer@tkb.ch</u> oder medien@tkb.ch